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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor vielen Schulen unserer Stadt versehen in den Morgenstunden vor Schulbeginn Ver-
kehrshelfer ihren Dienst. Diese leisten einen erheblichen Beitrag für einen sicheren Schul-
weg in direkter Umgebung der Schule. 
Nach derzeitigem Erkenntnisstand endet diese Maßnahme am 30.11.2018 unter anderem 
auch vor der Grundschule Ottersleben.  
 
Daher habe ich folgende Fragen an Sie: 
 

1. Vor wie vielen Schulen stehen Verkehrshelfer? 
2. Wie sieht es mit einem reibungslosen Übergang der Maßnahme nach dem 

30.11.2018 aus?  
 
Leider war beim letzten Auslaufen der Fördermaßnahme keine direkte Fortführung gewähr-
leistet. 
  
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Matthias Boxhorn 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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